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第 3077例会	 令和 6年 11月 27日（水）
　（本年度第 16回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

菅沼舜ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告
会員数	37 名 出席	20 名 欠席	17 名

　（対象外	1 名） 出席率	55.56%

前々回訂正 欠席	18 名 MAKE	UP	7 名

　（対象外	1 名） 訂正出席率	72.22%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
横浜瀬谷 RC 公共イメージ委員 依田紀久子 様
ロータリー研究会実行委員 地区直前ガバナー・
神奈川 RC 樋口明 様
川崎鷺沼 RC 小川湧三 様

お客様ごあいさつ ロータリー研究会実行委員 地区直
前ガバナー・神奈川 RC 樋口明 様

ロータリー研究会の実行委員会の一員と
して来ました。国際ロータリーのトップ
の方々が来日され、ロータリーの最新情
報を提供していただきます。今年度・次
年度は横浜で開催することになりました。
そのお手伝いを大塚ガバナーエレクトと
クルーズ会員に依頼しました。通訳です。
また、大塚さんにはチャリティーディナー
での司会もお願いしました。
今年度の地区大会が終わりました。次年
度の地区大会、今からこれだけ準備していれば、みなさまきっと
うまくいくと思います。終わってみれば楽しかったという思い出
があります。

会長報告 波木井輝昭 会長
1.	長戸ガバナー・中西大会委員長より、地区大会無事終了の礼状
を頂戴しております。
地区大会へご参加の皆さま、有難うございました。
長寿会員の表彰品が届き
ましたのでお渡しいたし
ます。柳澤信夫会員、野
口哲志会員、半澤剛会員、
川野正久会員。
なお次年度は、大塚ガバ
ナーのもと、当クラブが
ホストクラブとして大会
運営にあたります。

改めて、ご協力のほど宜しくお願い致します。
2.	 2024 年 9月	能登半島豪雨被災地支援の件、募金箱を回させて
頂きます。　※本日最終

幹事報告 石坂想 幹事
1.	地区からの来信
①	地区ロータリー財団補助金管理セミナー開催のご案内が届い
ております。
日時：2024 年 12 月 18日 ( 水 )15：00 ～ 17：30
場所：メモワールプラザソシア 21
このセミナーに出席し、地区とクラブ間のＭＯＵ（覚書）を提
出することが、2025-26 年度のロータリー財団プログラム（地
区補助金の利用など）に参加するための必須条件となります。
※出席要請：会長または会長エレクトとロータリー財団委員長
の２名
②	第 40 回ロータリー青少年指導者養成セミナー ( ＲＹＬＡ )
のご案内が届いております。
日時：2025 年 1月 25日 ( 土 ) ～ 26 日 ( 日 )
会場：横浜市野島青少年研修センター
参加登録料；10,000 円は、クラブ負担（青少年奉仕委員会予
算より拠出）
※パンフレットをポスティングさせて頂きました。
対象：	18 才～ 30 才の青少年の方をご推薦下さい。なおホス

トクラブとして、受付・会場設営などに 5～ 6名、出
来れば宿泊をお願いしたい。

2.	川野正久会員より「ロータリー希望の風奨学金・風の便り」を
お送り頂きましたので、回覧します。
「ロータリー希望の風奨学金」は、2011 年 3 月 11 日に発生
した東日本大震災の震災遺児・孤児への奨学金です。2010-11
年度ガバナーであられた川野様も、立ち上げにご尽力されたお
一人です。

3.	大塚ガバナーエレクトより、カナダ ･カルガリーにて開催のＲ
Ｉ国際大会地区ツアーのご案内と申込書が届いております。
日程：2025 年 6月 21日 ( 土 ) ～ 6月 26日 ( 木 )
昨日メール配信、本日テーブルに配付させていただきました。
ガバナー輩出クラブとして、お一人でも多くの方にご参加いた
だきたくご案内申し上げます。

4.	川崎西 RCより、卓話のご案内が届いております。
12月 13日 ( 金 )	ホテルＫＳＰ	点鐘 12：30
卓話：ボランジェブランド	アンバサダー	新保知彦様
※お酒のテイスティングあり
参加ご希望の方は、川崎西 RC事務局あてご連絡をお願いいた
します。締切：12月 6日 ( 金 )

5.	他クラブ例会臨時変更
●	川崎 RC
12 月 12 日⇒ 22日 ( 日 ) 年忘れ家族会	ホテルプラム 3F	
点鐘 11：30
12 月 26 日 ･1 月 2日 ( 木 )	休会
●川崎鷺沼 RC
12 月 18 日 ( 水 )	年末家族会	二子玉川エクセルホテル東急	
点鐘 18：00
12 月 25 日 ( 水 )	休会
●川崎大師 RC
12 月 18 日 ( 水 )	年忘れ家族会	横浜ベイシェラトン 4F	
点鐘 18：00



本日 累計
ニコニコリポート 20,500 円 411,500 円
ニコニコボックス 0円 0円

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督

第2590地区パストガバナー 樋口明 様
本日は、12 月にパシフィコ横浜で行われます「第 53 回ロー
タリー研究会」の実行委員会の一員としてご挨拶に参りました。
研究会では貴クラブの大塚ガバナーエレクト、クルーズ由美子
会員に、主に通訳として、RI 会長等に同行していただきます。
たいへんお世話になります。よろしくお願い申し上げます。

川崎鷺沼RC 小川湧三 様
おせわになります。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
本日は横浜瀬谷 RC 依田様から、RYLA( ライラ ) について卓話
をいただきます。依田様、突然のお願いにもかかわらずお引受
けいただき、ありがとうございます。また、地区直前ガバナー
樋口様、おこしいただき、ありがとうございます。

半澤剛 RLI委員長
樋口 PG、ようこそいらっしゃいました。昨日はありがとうご
ざいました。依田さん、毎日お顔を拝見できて、うれしいです。

親睦委員会:  松 波 登  君 、 齊 木 貴  君 、 松 山 直 樹  君 、 菅 沼 舜  君 、 
クルーズ由美子 君、武藤光司郎 君、原浩子 君

樋口直前ガバナー、依田様、本日もお世話になります。お越し
くださりありがとうございます。

クルーズ由美子 君
樋口 PG、本日はご多忙中、お越しくださり、ありがとうござ
います。できるだけお役に立てる様、努力いたします。

土田高記 君
先日、地区大会終了後に二次会へ行き中華料理をたくさん食べ
ました。おつりが出ましたのでニコニコリポートへ入れさせて
頂きます。

武田信平 君
雷雨のため前半終了時点で中止となった浦和レッズ戦。その後
半戦だけが先週２２日に行われた。１点ビハインドからのス
タート、開始直後から全力疾走で臨む、その１０分、三浦から
のクロスをベテラン小林が頭で決めて同点。その後も押し気味
に進めるが得点に至らず引分けで終了した。昨夜はACL第 5戦、
ブリーラムとの戦いがタイで行われた。前半は押し気味に進め
るも得点に至らず。後半に入り３４分に待望の先取点、追加タ
イムの４９分に追加点、５２分には高卒ルーキーの神田がダメ
押し点。３対０で勝利、これで３勝２敗と白星先行。予選突破
が見えてきました。

12月 25日 ･1 月 1日 ( 水 )	休会
1月 8日⇒ 9日 ( 木 )	新春 4RC 合同例会	川崎日航ホテル	
点鐘 12：30
●川崎マリーン RC
12 月 19 日 ( 木 ) クリスマス家族会	ザクラシカベイリゾート	
点鐘 18：00
12 月 26 日 ( 木 )	休会
●川崎麻生 RC
12 月 20 日 ( 金 ) クリスマス家族会	ホテルモリノ 7階	点鐘
17：30
●川崎高津 RC
12 月 26 日 ( 木 )	休会
●川崎西 RC
12 月 27 日 ( 金 )	休会

6.	 12 月 4日 ( 水 ) は、年次総会です。
次年度理事 ･役員の選挙、会計報告など予定しておりますので
ご出席をお願い致します。
また、例会前 11：15より定例理事会を開催しますので、理事・
役員各位のご出席をお願いいたします。

卓話
横浜瀬谷 RC 公共イメージ委員 
依田紀久子 様

卓話の前に、まず RYLA をご案
内する動画が会場で上映されま
した。

みなさま、会員増強を考えたと
きに思い浮かぶ人がいますで
しょうか。RYLAは次年度のリー
ダーを作るプログラムです。う
ちの地区は、18才から 30才の
かたを募集しております。14
才からという地区もございます。
私は次年度、ローターアクト委
員長を仰せつかる予定です。
私はずっとローターアクトと
いっしょに活動してきました。
今回の RYLA は、筋肉に障がいがあるかたのお話しです。こうい
うかたがどのように自分らしく生きていくかというお話しを聞き
ます。参加すると、いろいろな発見があると思います。
せび身近な方を推薦していただきたいです。参加者が多いほどい
いセッションになっていくと思います。
少し話が脱線しますが、私は、娘を 3年間説得して無理矢理ロー
ターアクトに入会させました。最初はローターアクトに入ること
に、娘はあまり乗り気ではありませんでした。ところが、入って
みると、楽しいことも多かったようで長続きしました。娘は私の
仕事を手伝ってくれていたのですが、中小の会社ということもあ
り、外部のかたとの交流があまりありませんでした。ローターア
クトの活動を通して、娘は将来のパートナーとなる人と知り合い、
結果として、ローターアクト同士で結婚することになりました。
他のロータリアンの方と接することにより、ロータリーが素晴ら
しい活動ということに気付いてくれたようです。
ローターアクトはロータリアンに含められますので、視点を変え
て、人数増強という面からもいいのではないかとと思います。
ぜひ、18才から 30才のかたをローターアクトに推薦していただ
きたいと思います。

兵庫県知事選挙では、SNS の時代となりましたが、自分がアクショ
ンしないと変わらないと思った若者も多くなったのかもしれませ
ん。ロータリーも時代に即した方法によって、ロータリーの未来
も見えてくるのかなと思います。
こうした会に参加することによっていいことがあります。まず、
お知り合いが増えます。今こうしてみなさまの前でしゃべってい
ても知っている顔が会場にいらっしゃると少しリラックスするこ
とができ、話しやすくなります。
これは、今までいろいろなところで活動したことのご褒美ではな
いかと思っています。
ぜひ、みなさまにも新しい世代のかたにロータリーの活動を知っ
ていただきたい。私もみなさまといっしょに活動したい。
ローターアクトに関わっていると、若い人たちが可愛くなってき
ます。みなさまに愛されるローターアクトになっていただきたい
と思っています。
ローターアクトの例会に、ロータリアンのかたが来てくださると、

ローターアクトも喜びます。ロータリアンのかたがたと関わりた
いと思っているようです。
ともかくアクション、自分で何かを行動することによって、色々
ないい波が自分にも降り注いでいくのだと感じています。


